

« Faire une différence »

Aujourd'hui, je veux vous parler de mon cheminement à l'école orientante l'Impact située dans le Vieux village de Boucherville. Je suis arrivée à l'Impact à 15ans et j'avais des problèmes d'apprentissage et personnels importants. Dès mes premières notes d'examens, j'ai vu une nette amélioration. Je ne peux vous décrire à quel point cette école a changé la petite Arianne aussi démotivée qui est devenue une Arianne bonne, motivée, et persévérante. Même apprendre à donner au suivant est devenu important pour moi. Les professeurs sont très dévoués, c'est grâce à eux que, maintenant, je suis fière d'annoncer mes notes à ma mère. Je n'ai pas eu la vie facile et ce même encore aujourd'hui. Mais mon passage à l'Impact a fait une différence dans mon histoire. Son nom « l'Impact », c'est ce que ça a fait dans mon cheminement. Mon passage à cette école a vraiment été bénéfique pour l'ensemble de ma vie. Après deux années je dois partir parce que la vie m'amène ailleurs, mais je quitte avec tout le bagage que l'Impact m'a laissé. Merci l'Impact ! Une élève très reconnaissante.



Arianne Larose